

Les nouvelles consoles se dévoilent

Microsoft, Sony et Nintendo se sont donnés le mot. C'était la semaine des présentations des consoles de la prochaine génération. Xbox 360, Playstation 3 et Nintendo Revolution ont chacune des arguments à faire valoir !

Au menu ... du PowerPC, comme dans les Mac, enfin presque. En effet, c'est l'architecture PowerPC qui a été retenue pour les trois consoles, chacune ayant néanmoins son propre processeur. L'intérêt est d'avoir une puissance assez colossale.

A côté de ça, il faut reconnaître qu'elles changent de statut et deviennent des éléments à part entière de la chaîne Home Cinema. Les premières photos ne manquent pas de classe, loin de là.

Les performances étant annoncées comme très supérieures à ce qui se fait actuellement, il faudra certainement passer aux écrans de nouvelle génération également, avec une définition minimale de 720 lignes (1280x720), mais avec comme recommandation 1080 lignes (1960x1080), bref un beau téléviseur haute définition ...

Je vous laisse poursuivre la découverte de ces petites merveilles. Mais ne vous emballez pas trop vite, la première ne sera disponible que pour Noël ... on se console comme on peut !

Lectures (plus ou moins recommandées)

Chez ZDNet : Playstation3 & Xbox 360

Chez Clubic : Playstation3, Xbox 360, Nintendo Revolution & GameBoy Micro

Photos : Clubic

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le jeudi 19 mai 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/5491-les-nouvelles-consoles-se-devoilent.html>